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全支団結集して消防出初式（1月5日）
　市制施行80周年を記念し、全支団が結集した消防出初
式が西小学校グラウンドで初開催された。
岐阜県知事選挙（1月29日）
　当日有権者数74,643人、投票者数33,664人、投票率
45.10％。
河渡橋完成式典（2月15日）
　平成26年8月の豪雨で流出した清見町の河渡橋が完成。
これにより市内の災害復旧事業が全て完了した。
飛驒高山文化芸術祭こだま～れ2016クロージング（3月5日）
　3年に一度の文化芸術祭。クロージングイベントが市民文
化会館で開催された。
平和都市宣言を議決（3月24日）
　市議会定例会で平和都市宣言が議決された。
高根トンネル開通式典（4月27日）
　国道361号バイパス工事の高根トンネルが完成。大型車の
通行が可能になった。
高山祭屋台の総曳き揃え（4月29日～30日）
　ユネスコ無形文化遺産登録を祝い、高山祭屋台の総曳き
揃えが開催。2日間で約25万7千人の人出で賑わった。
乗鞍スカイライン早期開通（5月1日～14日）
　夫婦松駐車場までの区間を初めて早期開通した。
57年ぶり「飛驒の大祭」（5月3日～6日）
　飛驒一宮水無神社で「飛驒の大祭」にあたる式年大祭が
開催。昭和35年以来、57年ぶり11回目。飛驒地域から304社・
約7千人が参向した。
議長に藤江久子さん、副議長に中筬博之さん（5月11日）
　市議会5月臨時会が開かれ、議長に藤江久子さん、副議
長に中筬博之さんが選出された。
飛驒高山大学連携センターを設立（6月29日）
　若者が学び活躍できるまちを目指して、飛驒高山大学連携
センターが飛驒・世界生活文化センター内に開設。オープニン
グセレモニーが行われた。
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